

Für das Gewerbe in den Kantonsrat



Martin Vogel (FDP)

Martin Vogel, FDP-Mitglied und Unternehmer aus Büren, kandidiert für den Kantonsrat. Er war langjähriger Präsident und ist neu gewähltes Ehrenmitglied des Gewerbevereins Dor-

neckberg sowie amtierender Vizepräsident des Kantonal-Solothurnischen Gewerbeverbands kgv.

Diese Voraussetzungen machen ihn zum geeigneten Vertreter des Gewerbes im Kantonsrat. Die kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) werden als Folge zunehmenden gesetzgeberischen 'Aktivismus' mit immer mehr bürokratischen Bürden belastet. Diese Entwick-

lung lässt aufhorchen und ruft förmlich nach Mitgliedern im Kantonsrat, welche die Interessen der zahlreichen KMU nachhaltig vertreten. Der Gewerbeverein Dorneckberg setzt sich deshalb dafür ein, dass Martin Vogel den Sprung nach Solothurn schafft.

Mit einer Standaktion am Bahnhof Dornach will der Gewerbeverein der Bevölkerung das Gespräch mit dem Kandidaten ermöglichen. Nutzen Sie diese Gelegenheit für Diskussionen und kommen Sie mit Martin Vogel ins Gespräch: Sie finden uns am kommenden Samstag, 9. Februar, zwischen 8 und 12 Uhr am Bahnhof in Dornach. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

*Roman Baumann Lorant,
Präsident Gewerbeverein
Dorneckberg*